

## Zehn Jahre Schüleraustausch zwischen dem Collège St. Louis und dem HVG



Für 30 Schülerinnen und Schüler des Hermann-Vöchting-Gymnasiums war die vergangene Woche eine ganz besondere: Sie feierten gemeinsam mit ihren französischen Gastschülerinnen und -schülern ein Jubiläum, auf das beide Schulen zu Recht stolz sein dürfen.

Nach Begründung der Städtepartnerschaft zwischen Blomberg und Lieusaint im Juni 2009 initiierten das Collège St. Louis und das HVG noch im selben Jahr einen Schüleraustausch, der nun seit 10 Jahren erfolgreich besteht. Ausflüge führten die Gäste in den vergangenen Jahren vom Hermannsdenkmal bis zur Sparrenburg, vom Hannoveraner Zoo bis zur Adler-

warte, von Phoenix Contact über Dr. Oetker bis zur Autostadt in Wolfsburg. So entdeckten die Franzosen peu à peu ganz Lippe sowie die umliegende Region und zeigen sich immer wieder begeistert über die ganz andere „Art de vivre“ - die deutsche Lebensart.

Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 6-9 haben durch ihre Teilnahme am Austausch nicht nur Fremdsprachenkenntnisse angewandt und Kontakte geknüpft, sondern es entstanden über die Jahre viele Freundschaften, die hoffentlich eine bleibende Verbundenheit zwischen unseren Partnerstädten bewirken.

Beim Abschlussfest galt besonderer Dank den französischen Lehrern Marianne Aubenque und Gilles Barnier sowie der französischen Initiatorin Hella Agard, die den Austausch nun seit 10 Jahren ehrenamtlich geleitet hat.



Bei der Verabschiedung der französischen Freunde gaben sich viele das Versprechen, sich so bald wie möglich wieder zu besuchen. Vive l'amitié franco-allemande!

